

# 米奥小だより

令和7年2月21日(金)

No.46

米奥小学校 校長 北添 忠

## 〇山と川の学習

2月15日(土)、中津川学校林から帰ってくると、待ちに待った昼食です。女性部のみなさんが、おにぎりと温かい豚汁を用意してくれていました。少し寒かったですが天気良かったので、子どもたちは玄関前で仲良く並んで食べました。午前中の活動のおかげか、豚汁をおかわりする児童もいました。また、山に行く前に焚火の中へ入れておいた焼き芋も食べごろになっていたの



で、こちらもみんなで食べました。

午後の活動の一つ目は、河原の清掃活動です。あまりゴミは



ないのかなと思って四万十川の河原へ行ったのですが、缶やプラスチック、針金や電気器具などがありました。数週間前

に野焼きを行っていたおかげで、ゴミを見つけやすかった面もあったかもしれません。環境を守る意識を高めるために、集めたゴミは学校の玄関前で分別しました。ゴミであっても、分別すれば資源となるものもあります。リデュース・リユース・リサイクルを実践す



る大人へと育ててほしいものです。

午後の活動二つ目は、学校林などへ立てる看板の製作です。1枚の板を切って組み立てて作ります。4つのグループに分かれて作業をしました。保護者にアドバイスをもらったり、手伝ってもらったりしながら、すべてのグループが完成しました。できた看板は、来年度に色塗りや文字入れをして、学校林に立てる予定です。

## 〇ほのほの作品展・バザー

体育館には、この日に向けて児童が制作した作品を展示しました。また、地域の方々の作品や、窪川高校の生徒の作品、松葉川保育所の園児の作品、本校の職員の作品や理科の実験ができる展示もしました。

バザーでは、地域の方々から提供された品物を格安で販売し、たくさんの方々を買ってくれました。また、学校で種から育てたパンジーも販売しました。今年は寒い日が続き、花が咲いていないものが多かったですが、まとめ買いもあり、完売しました。これらの売り上げは、PTAの活動に使わせていただきます。みなさんのご支援、ご協力に感謝申し上げます。

